

令和5年度 NO. 4 令和5年7月21日(金) 釧路町立昆布森中学校

校訓 **拓く** (英知·創造·爱郷) 自主性に富み生き生きと生活する人間

☆ 学力を身につけた生徒

☆ 意志の強固な生徒

☆ 体力の充実した生徒

☆ 思いやりのある生徒



『夏休み~意識を高く 有意義なものに』

修学旅行(3年:5月)・地区中体連(6月)・ 泊研修(2年:7月)などの大きな行事を含め、 ありがとうございました。

間の夏休みとなります。夏休み中も自分自身のみにしています。

ために、しっかり努力できる「昆中生」として次 の3点に心がけて欲しいです。

《牛活リズムを整えよう》

成長を遂げる子どもたちにとって健康な心と 体はすべての基盤となります。学校がある時と 同じ生活リズムで「早寝、早起き、朝ごはん」に 心がけ、規則正しい生活、体調の自己管理をしな がら、様々なことに挑戦する夏休みにして欲し いです。

《時間を有意義に活用しよう》

夏休みは、様々なことに挑戦し、体験の中から いろいろなことを学ぶことのできる「時間」があ ります。課題を明確に持ち2学期以降に繋がる 学習にも取り組んでください。特に3年生にと っては、受験に立ち向かう大切な夏です。苦しさ が伴う夏になるかもしれませんが、自分の将来 のために頑張らなければならない時です。

《命を大切にしよう》

子どもたちの日常を見回すと、思った以上に 危険は多く存在しているものです。交通事故や 水の事故にはくれぐれも注意してください。注 意事項を守ることも大切なことですが、自分が 危険を予測し回避する力を育てていくことはも 校長 浦 邊 弘 之 っと大切です。考え、判断し、自分で決め、その 結果を自分で受け止める。中学生から少しずつ 本州方面の梅雨明けの便りが例年より遅く、 身につけていかなければならない力の一つです。 夏らしさを感じる日は少ないですが、景色を見 学校前の道道142号線にも道外・他管内ナン 渡すと木々の緑が一層深くなってきました。4 バーの車やオートバイの走行が見られるように 月6日の始業式、7日の入学式からスタートし、 なりました。間もなく大きな荷物を積んだ自転 車等の見ず知らずの旅行者の姿も見られるよう 体育大会(7月)・社会見学(1年:7月)・宿 になるでしょう。学校にいる毎日とは一変し、町 内で様々な人・自動車等とすれ違う機会が激増 夏季休業前に予定されていた教育活動は全て無 します。「自分の命は自分で守る」という気構え 事に終了できました。この場を借りまして、保護をもち、リスクを少しでも減らすこと強く意識 者、地域の皆様へ深く感謝申し上げます。本当に してください。8月18日(金)は2学期始業式 です。怪我や事故等なく27日間の夏休みを終 さて、明日22日から8月17日まで27日 え、全員でまた元気に会えることを心から楽し

月行事予定

日	曜	行 事 予 定
1	火	夏休み自主学習日⑥
2	水	夏休み自主学習日⑦
3	木	夏休み自主学習日⑧
4	金	夏休み自主学習日9
5	土	
6	日	
7	月	
8	火	
9	水	
10	木	学校閉庁日
11	金	山の日
12	土	
13	П	
14	月	学校閉庁日
15	火	学校閉庁日
16	水	
17	木	職員会議
18	金	夏季休業明け全校集会
		前期専門委員会
19	土	
20	日	
21	月	
22	火	
23	水	ネット安全教室
24	木	
25	金	
26	土	
27	日	
28	月	
29	火	テスト前日部活休止
30	水	学力テスト
31	木	

黝脸 体育大会 社会見学













6月16日(金)に中体連壮行会が行われまし た。生徒代表の3年生・内海君の激励の言葉 の後、バドミントン部の1年生から3年生ま での全部員が、地区中体連大会に向けての抱 負と意気込みを述べました。

翌日6月17日(土) 18日(日)の地区 中体連大会では、シングルスとダブルスとも に出場した選手は惜しくも入賞と全道大会出 場とはなりませんでしたが、練習の成果を発 揮して健闘していました。





7月11日(火)に1年生の社会見学が実施 されました。今年度は、野生生物保護センタ 一、釧路市動物園の見学、リフレでのピザ調理 実習を行いました。

動物園では、かつてヒグマが飼育されてい た場所に入ったり、職員の方から動物園の現 状に関する説明受けるなど、有意義な体験学 習となりました。





6月19日(月)に総合避難訓練を実施しました。 理科室からの出火を想定した避難訓練後、釧路 東部消防組合の方の説明を受けて、全生徒が 「水消火訓練」を行いました。全生徒が真剣に取り 組み、全員が消火に成功しました。







宿泊研修





7月7日(金)から延期された体育大会が、 10日(月)に実施されました。薄曇りの絶好 のコンディションの中で、生徒は出場種目に全 力を尽くしていました。

結果はB団が優勝、A団が準優勝でした。 練習で積み重ねた成果と昆中生の団結力のすば らしさが十分に発揮された、思い出に残る体育 大会となりました。

7月13日(木)14日(金)に2年生の 宿泊研修が実施されました。今年度は、阿寒 湖でのカヌー、ボッケ散策などの自然体験 や、アイヌ文化体験がメインの内容でした。 素晴らしいフィールドでの学校では経験する ことができない活動を通して、貴重な できました。

* 昆布森中学校ホームページです! 学校の近況や情報、学校だよりも載せ

https://konbumorijh.kushirocho.ed.jp/